
様式第 2（第 5条関係） 

令和４･５年度期第 11回犬山市青少年問題協議会・犬山市青少年センター 

運営協議会 会議録 

 

１ 附属機関の名称 犬山市青少年問題協議会及び犬山市青少年センター運営協議会 

２ 開催日時 令和６年２月９日(金)午前１０時～午前１０時４０分 

３ 開催場所 犬山市役所 ２０１ 会議室 

４ 出席者した者の氏名  

（１）委員：佐々由高、板津克哉、畑竜介、小竹摩記、田島奈生美、深見公子、南谷亜紀、

内藤慎二、長嶌貴栄、（９名／１１名中） 

（２）執行機関：青少年センター所長 梅村淳、同所相談員 角村利恵 

５ 報告事項 

（１）第４回犬山市青少年健全育成市民会議役員会（深見委員） 

６ 議題 

（１）令和４年度令和５年度期研究のまとめ報告会について 

（２）令和４年度令和５年度期研究の報告書について 

（３）次年度の協議会の委員について 

（４）３分間スピーチ 

（５）その他 

 

７ 傍聴人の数 ０人 

８ 内容 

（１）会長あいさつ     

   ・能登半島地震があった。親族が富山市内のマンションに住んでいる。全員無事だ
ったが、大きく揺れ室内の棚などが崩れ、室内はぐちゃぐちゃな状況であった。
皆さんも地震に対する備えをして欲しい。 

（２）第４回犬山市青少年健全育成市民会議役員会報告 

   ・会議録を基に深見委員が役員会の内容を報告した。主な内容は令和６年度役員(会

長)決めと総会の内容(会計中間報告と事業計画など)についてであった。 

（３）令和４年度令和５年度期研究のまとめ報告会について 

   ・事務局より、報告会の日程と内容の説明があった。 

（４）令和４年度令和５年度期研究の報告書について 

   ・委員から提出された原稿をもとに、報告書の一次案が事務局より提案され、修正

箇所などの依頼があった。また、“キーワードから見えてきた課題とより良い方向

性”については、出来次第、送付されるので確認して欲しいという依頼があった。 

（５）次年度の協議会の委員について 

   ・事務局より、今期で任期を終える委員の紹介があった。 

（６）３分間スピーチ(畑委員) 

     ・青少協の研究は自分たちの勉強になっている。 

    ・先日、兵庫県宝塚市の行政視察に行った。DX（デジタルトランスフォーメーショ 

ン）についての視察だが、何でもかんでもデジタルという訳ではない。しかし、市

役所内を見ていると未だに紙媒体が中心である。ミスを防ぐために、ダブルチェッ

ク、トリプルチェックになっていて仕事量が増える。手段としてのデジタル化が必

要。子ども側はデジタル化しているので、大人側も変革していく必要を感じる。 

    

 



（７）連絡・報告事項、その他    

②本会議の青少年健全育成市民会議での報告者について（小竹委員） 

③本会議の次回臨時会議の開催予定日は３月 26日(火)午前１０時から 
２０１会議室 

    
 
 
令和６年  月  日 
 
上記に相違ないことを確認する。 

   （署名）                 
 
                  （署名）               


